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Antrag gem. §§ 10 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt 
Hannover 
 

Raumkapazitäten der Grundschule Grimsehlweg 
 
Der Bezirksrat möge beschließen: 
 
Die Verwaltung wird gebeten zu analysieren, welche Veränderungen der Schülerzahlen 
im Zeitraum 2015 bis heute zu verzeichnen waren und welche im Zeitraum 2021 bis 
2025 prognostiziert werden können. 
Weiterhin soll geprüft werden, welcher zusätzliche Raumbedarf sich aus der 
Entwicklung der Schülerzahlen unter Anwendung des Standardraumprogramms 
ableiten lässt, der nicht durch das bestehende Schulgebäude abgedeckt ist. Dabei 
sollen neben den Klassenräumen auch die Kapazitäten geprüft werden für: 

- Fachräume  
- Sporthallenkapazitäten 
- Toiletten. 

Die Ergebnisse der Prüfung sollen dem Bezirksrat in der Junisitzung vorgestellt werden, 
ebenso soll bei aktuell fehlenden Raumkapazitäten dargestellt werden, wie diese 
Kapazitäten kurz und mittelfristig zur Verfügung gestellt werden sollen. Auch soll 
darüber informiert werden, welche Interimslösungen für zusätzliche Raumkapazitäten 
bereits heute bestehen und für die Weiterentwicklung der Schülerzahlen aus Sicht der 
Verwaltung erforderlich sind.  
 
Begründung: 
 
Die Schulgemeinschaft der Grimsehlwegschule wächst seit Jahren, aufgrund der für 
den Stadtteil Bothfeld nicht ausreichend vorhandenen Ganztagsplätze an Grundschulen 
ist diese Schule sehr nachgefragt. Nun drohen die vorhandenen Gebäudekapazitäten 
für alle Bereiche der Grundschule nicht mehr auszureichen. 
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